Y por último se adoptó acuerdo sobre el arrendamiento de uno de los locales del édificio de la calle de General Rey, designándose como representante de la Cámara en la comunidad de propietarios del mismo, al vocai D. Antonio León Ruiz

29 de Abril. — Preside D. Fabian Barco García y asisten los Srs. Ramos Criado, Herencia Olivas, Caro Rodero, Ga del Castillo y León Ruiz, com el Secretario de la Corporación. Fué aprobada el acta de la sesión anterior.

Dióse cuenta de la comunicación del Consejo Superior informando de las gestiones realizadas cerca del Excmo. Sr. Ministro de Justicia en rela-

ción al proyecto de Ley para Arrendamientos Urbanos. A propuesta de la Cámara de Madrid se acordó prestar adhesión a la petición de concesión de la Gran Cruz del Mérito Civil para el Presidente del Consejo Superior, así como adherirse a la petición de este último para que las Cámaras tengan representación en las Cortes.

Fué conocida la aprobación del Instituto Nacional de la Vivienda a la cuenta por venta de Papel de Flanzas del cuarto trimestre del pasado ejercicio, así como la petición sobre relaciones de conciertos de Fianzas pen-

dientes.

Fué informada la Junta del escrito de alegaciones formulado en el expediente del adificio da la calle de General Rev: de haberse personado en la Cámara en el sumario instruído al Recaudador de la Zona de Manzanares, así como de la cuestión relacionada con la designación de Interventor por haber ascendido la Cámara a segunda categoría.

Por el Sr. Presidente se informó de las gestiones realizadas y cambios de impresiones tenido con el Arquitecto de la Delegación de la Vivienda acerca de las posibilidades de construcción en el solar de la calle de Co-

mandante López Guerrero.

Por último fueron adoptados diversos acuerdos de trámite y personal.

29 de Abril.—Sesión Extraordinaria, Presidiendo D. Fabián Barco Garcia, asistieron los Srs. Ramos Criado, Herencia Olivas, Caro Rodero, García del Castillo y León Ruiz con el Secretario de la Corporación.

Se celebró la sesión extraordinaria reglamentaria para la aprobación de las cuentas de liquidación de los Presupuestos Ordinarios y de Servicios

Especiales, siendo aprobadas por unanimidad.

29 de Mayo. — Preside el Sr. Barco García y asisten los Sres. Ramos Criado, Herencia Olivas, Caro Rodero, Cañizares Villalón, Domínguez Ibáñez y Ga del Castillo, con el Secretario de la Corporación, aprobándose las actas de las sesiones anteriores.

Se conocieron las instrucciones dictadas por el Ministerio sobre forma para realizar las reuniones de Cámaras establecidas por el art. 18 del Reglamento, así como la comunicación del Instituto Nacional de la Vivienda en relación al libro de Viviendas de Protección Oficial editado por el mismo.

Dióse cuenta de las comunicaciones del Consejo Superior remitiendo

extracto de sesión celebrada por el mismo, boletin informativo del Congreso Internacional de la Propiedad Urbana; sobre elecciones de Consejeros del Consejo Nacional, declaraciones al diario "Arriba" en relación al proyecto de Ley de Arrendamientos Urbanos y propuesta de paga al personal con motivo de cumplirse los XXV años de Paz, que fué concedida aprobándose formular el suplemento de crédito necesario al efecto.

Igualmente se dió a conocer las comunicaciones de las Cámaras de Segovia remitiendo copia de la resolución dictada por la Delegación de Hacienda de aquella ciudad en la reclamación presentada por la Cámara contra la modificación de los tipos de Plus Valía, así como la contestación de